

Unternehmensmitteilung

Genf, 20. Februar 2026

Givaudan spendet 150'000 CHF, um von Naturkatastrophen betroffene Gemeinschaften in Indonesien, Sri Lanka und Vietnam zu unterstützen

Spende zur Unterstützung der Hilfsmassnahmen des Roten Kreuzes nach den schweren Überschwemmungen und Erdrutschen

Givaudan hat eine Spende von CHF 150'000 angekündigt, um Gemeinschaften in Indonesien, Sri Lanka und Vietnam zu unterstützen, die von den jüngsten Extremwetterereignissen schwer getroffen wurden. Seit November 2025 haben Millionen von Menschen in der Region mit den Folgen mehrerer Zyklone und anhaltenden Monsunregenfällen zu kämpfen, die katastrophale Überflutungen und Erdrutsche verursacht haben.

Die Spende, die durch den Givaudan Humanitarian Fund erfolgt, wird über das Schweizerische Rote Kreuz an die nationalen Rotkreuzgesellschaften in den drei Ländern weitergeleitet, um die lokalen Hilfsmassnahmen zu stärken und den betroffenen Gemeinschaften umfassende Hilfe zu gewähren, einschliesslich Notunterkünften, medizinischer Versorgung, sanitärer Einrichtungen, Zugang zu Wasser und der Wiederherstellung der Existenzgrundlage.



Simon Halle Smith, Head of Global Human Resources and EHS bei Givaudan, sagte: "Wir sind tief betroffen über das Ausmass der Zerstörung in Indonesien, Sri Lanka und Vietnam infolge dieser jüngsten Ereignisse. In Anbetracht unserer starken Präsenz und unserer langjährigen Beziehungen in diesen Ländern stehen wir solidarisch an der Seite aller Betroffenen. Durch den Givaudan Humanitarian Fund und unsere Partnerschaft mit dem Schweizerischen Roten Kreuz wollen wir dazu beitragen, dass die Hilfe bei denjenigen ankommt, die sie am dringendsten benötigen, und dass Familien ihr Leben wieder aufbauen können."

In Indonesien kam es Ende November infolge des Zyklons Senyar zu schweren Überschwemmungen und Erdrutschen in Nord- und West-Sumatra sowie der Provinz Aceh, begleitet von starken Regenfällen, die bis in den Januar hinein anhielten. Die Katastrophe, von der insgesamt mehr als 3 Millionen Menschen betroffen sind, hat zahlreiche Menschenleben gefordert und Eigentum zerstört.

In Sri Lanka führte der Zyklon Ditwah zu einer der schlimmsten Naturkatastrophen in der Geschichte des Landes, bei der Hunderte von Menschen ihr Leben gelassen und Zehntausende ihr Zuhause verloren haben. Ein Drittel der Bevölkerung hatte unmittelbar nach der Katastrophe weder Strom noch fliessendes Wasser, und die weitgehende Zerstörung der Ernten hat die humanitäre Krise noch verschärft. Die Regierung Sri Lankas rief daraufhin den nationalen Notstand aus und bezifferte die Kosten für die ersten Hilfsmassnahmen auf über USD 7 Milliarden. Mehr als eine Million Einwohner sind auf humanitäre Hilfe angewiesen.

In Vietnam haben sintflutartige Regenfälle durch die Zyklone Kalmaegi und Koto im November und Dezember schwere Überschwemmungen in der Zentralregion verursacht. Tausende Haushalte mussten evakuiert werden, Infrastruktur und Schulen wurden schwer beschädigt und der Zugang zu sauberem Wasser, Nahrungsmitteln und lebensnotwendigen Gütern ist weiterhin eingeschränkt.

Die aktuelle Spende unterstreicht das kontinuierliche Engagement von Givaudan, über den Givaudan Humanitarian Fund humanitäre Hilfe in den Ländern zu leisten, in denen das Unternehmen tätig ist. Der im Dezember 2024 ins Leben gerufene Fonds hat bislang Unterstützung im Gesamtwert von CHF 500'000 für Gemeinschaften bereitgestellt, die von Notlagen und Naturkatastrophen betroffen sind, darunter auch jüngste Zuwendungen in Malaysia und den Philippinen. Weitere Informationen dazu, wie Givaudan Gemeinschaften unterstützt, [finden Sie im Abschnitt "Gemeinschaften" in unserem aktuellen Integrierten Bericht](#).

Über Givaudan

Givaudan ist ein weltweit führender Anbieter in den Bereichen Riechstoffe & Schönheit sowie Geschmack & Wohlbefinden. Wir feiern die Schönheit menschlichen Erlebens, indem wir im Einklang mit der Natur Kreationen für mehr Glück und Gesundheit im Leben schaffen. Gemeinsam mit unseren Kunden bieten wir kulinarische Erlebnisse, kreieren inspirierende Riechstoffe und entwickeln Lösungen für Schönheit und Wohlbefinden, die Menschen dabei helfen, gut auszusehen und sich wohl zu fühlen. Im Geschäftsjahr 2025 beschäftigte Givaudan weltweit über 17'500 Mitarbeitende und erzielte einen Umsatz von CHF 7.5 Milliarden sowie einen freien Cashflow von 14.1%. Wir können auf eine mehr als 250-jährige Geschichte zurückblicken und sind bestrebt, ein nachhaltiges, langfristiges Wachstum zu erzielen, indem wir die Gesundheit und das Wohlbefinden der Menschen verbessern und unsere positive Wirkung auf die Natur verstärken. Das ist Givaudan. Human by nature. Erfahren Sie mehr unter: www.givaudan.com. Das ist Givaudan. Human by nature. Erfahren Sie mehr unter: www.givaudan.com.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Claudia Pedretti, Head of Investor and Media Relations

T +41 52 354 0132

E claudia.pedretti@givaudan.com

Sara Neame, Sustainability Communications

E sara.neame@givaudan.com

Folgen Sie Givaudan auf [Instagram](#), [LinkedIn](#), [X](#), [Facebook](#), [YouTube](#)